

UNIVERSIDAD

Empresariales acoge el lunes y el martes un mercadillo de comercio justo

DB / BURGOS

El hall de la facultad de Ciencias Económicas y Empresariales acogerá el lunes y el martes el Mercadillo de Comercio Justo, organizado por la Asociación de la Universidad de Burgos Ingeniería Sin Fronteras- Burgos. Esta iniciativa se trasladará al vestíbulo de la Escuela Politécnica Superior (San Amaro) los días 13 y 14 de diciembre.

Ingeniería sin Fronteras es una Organización No Gubernamental de cooperación al desarrollo con los colectivos más desfavorecidos que realiza su labor en tres líneas de actuación: sensibilización, investigación y elaboración de proyectos técnicos con el fin de paliar las situaciones de desigualdad.

La organización se fundó en Madrid en 1991, y lleva funcionando en Burgos desde 1998. Está estructurada como una federación nacional de asociaciones regionales. La sede de Burgos está integrada dentro de Ingenieros sin Fronteras de Castilla y León, que invita a cualquier persona a colaborar en sus actividades sea cual sea su formación académica o profesional.

Para la organización de esta actividad Ingeniería Sin Fronteras ha contado con la colaboración de Intermón-Oxfam y del Vicerrectorado de Estudiantes y Extensión Universitaria de la Universidad de Burgos.

TESTIMONIOS

La Rueda celebra los días 11 y 13 un foro sobre la mujer inmigrante

DB / BURGOS

La Rueda celebra los días 11 y 13 el Foro sobre Mujer e Inmigración con el lema '¿Estamos todas? Voces y miradas de mujeres inmigrantes'. La cita será en el Foro Solidario (Manuel de la Cuesta, 3) a las 19,00 horas.

El lunes se escucharán los testimonios y vivencias de tres inmigrantes en España. El miércoles se celebrará la mesa redonda 'El impacto de la violencia en la vida de las mujeres inmigrantes' con Cándida Gago, geógrafa y autora del 'Atlas de las mujeres en el desarrollo del mundo' y Marta Manrique, de Amnistía Internacional.

Para finalizar las dos sesiones y como resumen de lo expuesto tendrán lugar las conclusiones con el dúo Las Pituister.



Un dinosaurio en plena calle Santander.

La cabeza de un Allosaurus apareció anoche reflejado en el primer edificio de la calle Santander, merced a una proyección realizada para dar a conocer y promocionar la exposición 'al encuentro de los titanes: Dinosaurios en Castilla y León' organizada por la Fundación Dinosaurios en Castilla y León y el Museo de Salas de los Infantes y que se podrá ver en la sala de la FEC desde el próximo 21 de diciembre. FOTO: ANGEL AYALA

Planes de Pensiones

Elije entre 8 planes de pensiones el que se adapte a tus necesidades y llévate además un magnífico regalo directo.

Caser

www.cajacirculo.es